

**Liebe Vereinsmitglieder und Gäste des Kcs,**

**da es am letzten WE unhaltbare Zustände auf der Rheinwiese gab mit über 100 dort zum Parken abgestellten Kfz, wird die Stadt kommenden Freitagvormittag, den 22.4.2022, eine "Straßensperre" an der Einfahrt zum KCS-Vereinshaus aufstellen, die dann erst am Dienstagvormittag 26.04.2022 wieder entfernt wird.**

**Es wird auf den Zusatz Zusatz "Anlieger frei", verzichtet aber selbstverständlich können die Mitglieder die Baken zur Seite schieben, wenn Sie zwischen Freitag und Dienstag die Straße nutzen müssen. Es muss allerdings darauf geachtet werden, dass diese dann auch sofort nach dem Passieren wieder zugezogen werden, um die "Einflugschneiße" zur Rheinwiese nicht doch wieder zu eröffnen.**

**Hartmut Josse**